





La lettre interne des services de l'Etat en Ardèche

Agenda du Préfet : -

Visite de la Scierie Fialon Jacques à Issarlès le 22 juillet

Le préfet de l'Ardèche a visité la scierie Jacques FIALON. En activité depuis 1607, cette entreprise familiale est spécialisée dans le secteur du gros bois dont le sapin, le pin et le douglas. Cette visite a été l'occasion d'échanger sur les enjeux de la filière bois.

Une belle entreprise forestière au coeur de notre territoire!





Visite de Terre adélice à St Sauveur de Montagut le 27 juillet

Le préfet a visité les locaux de l'entreprise Terre adélice. Une entreprise familiale ancrée au coeur de l'Ardèche depuis 1996, elle est spécialisée dans la fabrication de sorbets et de crème glacées biologiques.

Créée par deux frères éleveurs de chèvres, ils ont imaginé leur première glace au lait de chèvre. L'entreprise compte aujourd'hui 60 salariés et s'exporte sur toute la France. Certifiée en 2009 par le label BioEntreprise-Durable, elle propose aujourd'hui 144 parfums de sorbets et crèmes glacées bio.







Devoir de mémoire : Cérémonie pour la journée de la police nationale le 08 juillet à Privas

Afin d'honorer la mémoire des policiers morts en mission et de rendre hommage aux policiers qui oeuvrent au quotidien pour nous protéger. Lors de la cérémonie le préfet a remis la médaille d'honneur de la Police Nationale à plusieurs policiers et agents. Merci aux policiers pour leur engagement quotidien pour la sécurité des ardéchois!





Cérémonie du 14 juillet à Privas

Le préfet a présidé la cérémonie du 14 juillet, commémorée depuis 1880 comme manifestation d'unité nationale.

Lors de cette cérémonie, la Marseillaise a été interprétée par Luciné PETROSYAN.

Cette année, les héros du quotidien ont défilé dans les rues de Privas, leurs points communs : s'engager pour protéger.





Moment de convivialité :

Le vendredi 1er juillet, le préfet a organisé une cérémonie pour les agents ayant quitté la préfecture ces deux dernières années.

Les collègues, familles et amis ont pu partager ensemble un moment pour célébrer les différents parcours au sein de la pré-



fecture. Au sein du service immobilier, du bureau des collectivités locales, au secrétariat général, ou encore au cabinet du préfet, chacun et chacune a œuvré, avec détermination et professionnalisme, au service de l'usager.



Pour symboliser leur engagement pour l'action de l'Etat en Ardèche, le préfet leur a remis à chacun une **médaille de la préfecture**



Ce moment a également été l'occasion de remettre à Didier Roche et Gwenaelle Thebault la médaille de la sécurité intérieure pour les services rendus au cours du séisme qui a touché Le Teil le 11 novembre 2019.

Qu'ils partent à la retraite ou poursuivent ailleurs leur carrière, le préfet de l'Ardèche les remercie chaleureusement et leur souhaite une belle continuation!

Dans nos communes ardéchoises :

Le mardi 06 juillet, le préfet était en visite au sein de la commune de Saint Martial.

Le préfet a participé à une réunion en mairie avec les élus, pour discuter des sujets d'actualité de la commune.



Visite de la Salaisons Marion: une entreprise familliale qui produit des salaisons depuis 4 générations.



Visite de la micro brasserie La Chevrotine : une entreprise gérée par la dynamique Élodie Dumond.



La jeunesse ardéchoise à l'honneur : Remise de prix du concours CNRD :

Le mardi 05 juillet, dans les jardins de l'hôtel préfectoral, a eu lieu, la remise de prix du Concours National de la Résistance et de la Déportation, organisé par la direction départementale de l'ONACVG.

Ce concours est ouvert aux collégiens de troisième et aux lycéens. Il perpétue chez les élèves la mémoire de la résistance et de la déportation pour leur permettre de s'en inspirer et d'en tirer des leçons civiques dans leur vie aujourd'hui.

Le thème proposé cette année était les opérations, les répressions, les déportations et la fin du IIIe Reich (1944-1945).

Le Préfet de l'Ardèche a remis les prix aux lauréats du CNRD 2022.

Félicitations aux lauréats pour leur participation à ce concours!







Finale du concours d'éloquence :

Le vendredi 08 juillet, a eu lieu la finale du concours d'éloquence «La force des mots», un projet imaginé par Siheme Boumrah, déléguée du préfet à la politique de la ville. Ce grand concours d'éloquence inter-quartiers réunit des adolescents des 4 communes situées en quartiers politique de la ville: Annonay, Privas, Le Teil, Aubenas. 23 jeunes ont bénéficié d'un entraînement par la Fédération des Œuvres Laïques de l'Ardèche, la SDJES et l'artiste Edy l'Alchismiste pour s'exprimer sur 4 thématiques: lutte contre les discriminations, égalité homme-femme, engagement citoyen, mon quartier demain.

Les 7 finalistes ont présenté leurs textes face au jury composé du Préfet de l'Ardèche, Anne Ventalon sénatrice, Marie Charlotte Laudier journaliste RCF Ardèche et Giselle Domergue artiste. Manel et Ramzy remportent ex aequo la grande finale mais tous les jeunes repartent avec une médaille pour symboliser leur motivation dans cette aventure et l'équipe de Privas remporte le prix spécial du jury.

Bravo à tous ces jeunes talentueux et aux partenaires qui ont permis la réalisation de ce projet!



Au coeur de l'Ardèche : -

L'Ardèche a connu le 27 juillet, **une journée particulièrement marquée par les incendies** notament dans les secteurs de Lussas, Lavilledieu, St Sernin et Vogüé.

Le préfet ainsi que le directeur du cabinet se sont déplacés aux postes de commandement de Lussas et Vogüé pour faire le point sur les interventions des secours. La propagation du feu a engendré la fermeture de plusieurs routes et des évacuations ont dû être nécessaires, notamment deux entreprises, la SPA de Lavilledieu, le camping «Le Plan d'Eau» à St Privat ainsi que les habitants de Vogüé-village vers Lanas.



Au total c'est environ **1200 ha de brûlés, 600 pompiers** et près d'une **centaine d'engins mobilisés,** dont 5 canadairs, 1 Dash et 1 hélicoptère de la sécurité civile.

Le préfet de l'Ardèche remercie vivement l'ensemble les sapeurs-pompiers, forces de sécurité intérieure, collectivités locales et tous les acteurs mobilisés sur le terrain pour faire face à ces incendies!

